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コロナウィルス拡散の影響により OB の皆さん、ご家族の皆さんは日常生活、お仕事など

において大変な状況が続いているかと思います。東京都、日本だけでなく世界中で猛威を奮

うコロナに対して「大切な人を守る」「自分を守る」の一念で乗り越えていきましょう。 

 

 「SK-ONZE-FC  OB 会」を設立する事としました。目的としては、 

   ☆OB 達のサッカーの出来る環境・機会を作る事 

   ☆OB、保護者、スタッフとの情報交換、コミュニティの役割 

   ☆OB と現役の後輩達との世代をこえた繋がり・絆を作る 

   ☆サッカー仲間・絆を大切にしよう！ 

 OB 会設立の一番の理由は汗をかき、同じボールを追いかけ、助け合い、共にサッカーに

打ち込んだ仲間たちとの絆を大切にしていきたい、という思いです。 

年末に行われる「蹴り納め」だけでなく、このような情勢だからこそ１人で頑張ったり、我

慢して耐え忍ぶのでは無く、仲間達と一体感や繋がりを感じながら乗り越えていく事がと

大切であり今後も必要だからです。また ONZE のチーム方針、存在意義として「何か出来

る事」は無いか？と考えた時に OB 会設立、活動に考えがいたりました。 

 

 〇具体的な最初の活動は OB による動画投稿を募集致します。内容は 

「リフティング」「ドリブル」「バー当て」「GK セービング」「腕立て３０秒」 

「坂道ダッシュ」「応援メッセージ」「結婚・出産報告」などなど 

サッカーに繋がる。チームに繋がるものであればどんな内容でも問題ありません。 

（スタッフが内容確認はします。モラルに反してなければ大丈夫） 

動画投稿方法 

・オンゼスタッフ（志村、イチロー、シンタロー）にメールや line で送信 

・skonzefc.staff@gmail.com にメール 

タイトルは OB 動画、OB メッセージなど OB が入ってると分かり易いです。 

投稿してくれた動画はチーム内だけで共有するか、本人の許可があれば ONZE YouTube に

掲載させていただきます。 

 

今後の活動については当チームのホームページや FaceBook、ツイッターなどの SNS を

通じてお知らせしていきます。ぜひとも OB 同志で共有してください。 

宜しくお願い致します。 

SK-ONZE-FC 

https://www.facebook.com/onzefc.sk.7 
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